

ときわの家たより

平成29年11月8日 第214号 発行 ときわの家

支援員 二宮佑介

向寒の候、日増しに寒さが加わって参りましたが、皆様いかがお過ごしでしょうか。

日中は幾分残暑が続いておりますが、毎日の歩行はさわやかな秋晴れが続き、とても歩きやすくなり利用者の皆様も気持ちよく活動しております。

先月の行事で鹿児島市ふれあいスポーツ大会が予定されておりました。台風接近の為に残念ながら中止になってしまいました。市内の障害者施設が多数参加される大きな行事であり、ときわの家からも十名ほどの参加予定であり、毎日自主的に練習を行ったり、職員も体調管理に努めて楽しみにしていました。残念でしたが来年のスポーツ大会に期待して毎日の活動を頑張りながら楽しく過ごす事を参加利用者皆様で誓いました。

九月末には五班目の利用者様方が一日遠足に行きました。いちき串木野のまぐろの館に行き、新鮮なお刺身を利用者皆様が終始笑顔で美味しい食っている姿が見られました。後も外出できる機会を増やしていく、利用者様の沢山の笑顔と喜びが見られるような楽しい思い出になると良いと思う次第です。

最後に私事ですが、中堅職員として利用者様の日々健康で楽しい生活の為に今後とも、ときわの家の発展に精進していきたいと思いますので、どうぞよろしくお願い申し上げます。

これからの季節、朝晩冷え込んで参りますので保護者の皆様、お身体にはお気を付けてお過ごし下さい。

老人会の文化交流会

9月14日に福寿会の方と一緒に交流会を行いました。青空・ほのぼの・箱班で福寿会の方たちへ歌やダンスを披露しています。ほのぼのの班が普段、活動時にしている体操など見ていただき、一緒にチャレンジしてもらうことで、ときわの家の取り組みを知りたくことが出来ました。

一日遠足

9月30日にいちき串木野へ勘場蒲鉾工場にて工場見学へ行きました。見学後さつま揚げとつけあげコロッケの試食をさせていただきました。工場見学の後はちかび展示館にて石油のしづみなどを案内の方の説明を聞いたり、模型や映像を見て楽しく過ごしていました。昼食はまぐろの館にて刺身定食を美味しい食へれていました。



十五夜ミニコンサート

10月4日の午後より十五夜ミニコンサートがありました。うさぎうさぎ・まつぼっくりなど秋の歌を歌い、みなさん大きな声で元気よく歌っていました。

その後、二人一組になって紙相撲をしています。土台の上で紙型の人形を立て、土台を指でトントンと振動させることで動かして相撲の取組に似た動きをさせて勝敗を競う遊びです。とても楽しまれています。利用者様が前に出て指遊びを披露する場面もあり、堂々と発表されていました。



秋まつり



今年度の秋祭りは10月14日に開催しております。あいにくの雨でしたが、棟内にて秋祭りを行っております。おにぎり・焼肉・焼きそば・焼き鳥・わたあめ・ジュースなどたくさんの食事があり、皆様どれもおいしそうに食べられていました。舞台発表はふれあいホールの壇を舞台に、職員の出し物・各班の出し物がありました。保護者の皆様と職員と一緒に落ち着いて観ることが出来、舞台に立つ際は楽しんで発表することが出来ていました。最後の花火鑑賞時は小雨が降っており、肌寒さを感じながらも体調を崩すことなく、観ることが出来ました。美味しい料理に楽しい催しをご家族の方や職員と一緒に食べたり、過ごしたりすることが出来て皆様にとって満足した秋祭りになりました。



11月の主な行事

- 8日 一日遠足
(女性12名 イオンモールで買い物)
- 10日 インフルエンザ予防接種
- 14日 インフルエンザ予防接種
- 16日 消防総合訓練
- 22日 バイキング昼食
- 25日 保護者との懇親会
- 29日 不審者対応訓練

休業日のお知らせ

- 11月の休業日
4日(土) 5日(日)
11日(土) 12日(日)
18日(土) 19日(日)
25日(土) 26日(日)
- ※営業時間は原則として
午前9時から
午後4時までです

医务室より

* 9月20日
おく小児矯正歯科から奥院長、スタッフ4名が来園され、利用者全員の歯の検診をして頂きました。

* 9月26日
明治牛乳のご好意により
骨密度の検査もして頂きました。

* ときわの家たよりの文字は
池田 美穂様に書いて頂きました。